الاستخدام والتخلُّص الآمن من الأدوية الأفيونية

ما هي الأدوية الأفيونية؟

الأدوية الأفيونية عبارة عن أدوية قوية توصف للألم تُستخدَم لإدارة حالات الألم المتوسطة والشديدة. الأدوية الأفيونية الشائعة تشمل الأوكسيكودون، والمورفين، والميثادون، والهيدرومورفين.

هل تُسبِّب الأدوية الأفيونية الإدمان؟

نعم. الأدوية الأفيونية يمكن أن تُسبِّب الإدمان ويُساء استخدامها. تعتمد كمية الدواء التي تُوصَف لطفلك على وزنه وحالته الطبية ونوع الألم. عندما يتم إعطاؤها بشكلٍ سليم ولفترة قصيرة، فإن معظم الأطفال والمراهقين لا يدمنون أدوية الألم. لمزيد من المعلومات، انظر كُتيّب "الألم الحاد": seattlechildrens.org/pdf/PE503A.pdf

إذا كنت قلقًا بشأن الإدمان، تحدَّث مع مقدم الرعاية الصحية الخاص بك.

كيف أعطي الأدوية الأفيونية بأمان؟

- أعطِ طفلك الأدوية تمامًا كما وُصف له. يشكل إعطاء المزيد من الأدوية خطرًا كبيرًا ويمكن أن يتسبب في توقف التنفس لدى طفلك مما قد يؤدى إلى الوفاة.
- في العديد من المواقف، فإن أدوية الألم غير الأفيونية مثل الأسيتامينوفين (تايلينول) والإيبوبروفين (أدفيل أو موترين)
 تُعد بداية جيدة وقد يصفها طبيبك. إذا كان طفلك لا يزال يعاني من ألم شديد، قد يتم إضافة الأدوية الأفيونية.
- يجب إعطاء الأدوية الإضافية التي قد توصف للقلق أو تشنجات العضلات، مثل ديازيبام ولور ازيبام، مع الأدوية الأفيونية فقط إذا تم وصفها بشكل خاص بواسطة طبيبك. يمكن أن يتسبب تناول هذه الأدوية مع الأدوية الأفيونية في نعاس شديد ويزيد من خطر الإصابة بمشاكل في التنفس.
- قم بمنع الأطفال والأصدقاء والأسرة من إساءة استخدام الأدوية من خلال تخزينها بشكل آمن. حيث يمكن تخزينها في
 صندوق أدوية مغلق، أو خزانة مغلقة، أو مقصورة مغلقة أو بعيدًا عن متناول اليد. عند عدم الحاجة إلى هذه الأدوية،
 استخدم برنامج الاستعادة للتخلص من الأدوية الأفيونية غير المستخدمة.

متى يتعين علي الاتصال بالطبيب؟

اتصل برقم 911 إذا كان طفلك:

• يعانى من صعوبة في التنفس أو لا يستيقظ من النوم

اتصل بطبيب طفلك في الحالات التالية:

- إذا كان ألم طفلك غير خاضع للسيطرة عند تناول الأدوية حسب التعليمات
- إذا كان طفلك يعاني من آثار جانبية مثل الغثيان، القيء أو ألم المعدة، والتي تُعد علامات على أن طفلك لا يتحمل الدواء

1 من 2

خدمات المترجم المجانية

- في المستشفى، اسأل ممرضتك.
- من خارج المستشفى، اتصل بخط الترجمة المجاني للأسر على الرقم
 .1527-866-588-1أخبر المترجم بالاسم أو الرقم الداخلي الذي تحتاجه.



- Ocean Pharmacy 206-987-2138
- استشر مقدم الرعاية الصحية المتابع لطفلك
 - seattlechildrens.org •



كيف يمكنني التخلُّص من الأدوية الأفيونية بأمان؟

إذا كنت في مستشفى Seattle Children's Hospital:	استخدم كشك الإسقاط للتخلّص من الأدوية الذي يقع في ردهة Forest B في الطابق الأول. إنه يقع على الجانب الأخر من صيدلية Forest للمرضى الخارجيين.
إذا كنت في ولاية واشنطن:	يمكنك العثور على موقع استعادة الأدوية بالقرب منك على الرابط /takebackyourmeds.org
	أو اطلب حزمة إعادة بريد مدفوعة مسبقًا ومُوجَّهة مسبقًا بدون تكلفة على الرابط: /med-project.org/locations/washington/mail-back-services
إذا كنت خارج ولاية واشنطن:	يمكنك العثور على أقرب موقع استعادة أدوية بالقرب منك على الرابط: /deadiversion.usdoj.gov/drug_disposal/takeback
إذا لم يكن أمامك خيارات أخرى:	اتبع تعلیمات إدارة الغذاء والدواء علی الرابط: fda.gov/drugs/disposal-unused-medicines-what-you-should-know/drug-disposal-dispose- non-flush-list-medicine-trash

Safe Use and Disposal of Opioid Medicines

What are opioids?

Opioids are strong prescription pain medicines used to manage moderate to severe pain. Common opioids include oxycodone, morphine, methadone, and hydromorphone.

Are opioids addictive?

Yes. Opioids can be addictive and misused. The amount of medicine your child is prescribed is based on their weight, other medical conditions, and type of pain. When given appropriately and for a short time, most children and teens do not become addicted to pain medicine. For more information, see our handout "Acute Pain": seattlechildrens.org/pdf/PE503.pdf

If you are concerned about addiction, talk to your healthcare provider.

How do I give opioids safely?

- Give your child the medicine exactly as prescribed. Giving more medicine
 is very serious and can cause your child's breathing to stop, which could
 lead to death.
- In many situations, non-opioid pain medicine such as acetaminophen (Tylenol) and ibuprofen (Advil or Motrin) are a good starting point and may be prescribed by your doctor. If your child is still experiencing significant pain, opioids may be added.
- Additional medicines that may be prescribed for anxiety or muscle spasms, such as diazepam and lorazepam, should only be given with opioids if specifically prescribed by your doctor. Taking these medicines with opioids can cause significant drowsiness and worsen the risk for breathing issues.
- Prevent children, friends, and family from misusing the medicine by storing them securely. They can be secured in a medication lock box, locked cabinet, locked closet, or out of reach. When no longer needed, use a take back program to get rid of unused opioid medicine.

When should I call the doctor?

Call 911, if your child:

Is having difficulty breathing or will not wake up

Call your child's doctor if:

- Their pain is not controlled when taking the medicine as directed
- They have side effects such as nausea, vomiting, or stomach pain, which are signs that your child is not tolerating the medicine

1 of 2

To Learn More

- Ocean Pharmacy 206-987-2138
- Ask your child's healthcare provider
- seattlechildrens.org

Free Interpreter Services

- In the hospital, ask your nurse.
- From outside the hospital, call the toll-free Family Interpreting Line, 1-866-583-1527. Tell the interpreter the name or extension you need.



How can I safely dispose of opioid medicines?

If you're at Seattle Children's Hospital:	Use the medicine disposal drop-off kiosk located in the Forest B lobby on the first floor. It is located across from the Forest Outpatient Pharmacy.
If you're in Washington state:	Find a medicine take back location near you at: takebackyourmeds.org/
	Or request a pre-paid, pre-addressed mail-back package at no cost at: med-project.org/locations/washington/mail-back-services/
If you're out of Washington state:	Find the nearest medicine take back location near you at: deadiversion.usdoj.gov/drug_disposal/takeback/
If you have no other options:	Follow Food and Drug Administration instructions at: fda.gov/drugs/disposal-unused-medicines-what-you-should-know/drug- disposal-dispose-non-flush-list-medicine-trash